

# El reto de las nuevas tecnologías centrará el debate en el Congreso de la Abogacía

M.A.Z. | LEÓN

El Congreso de la Abogacía de Castilla y León, que ayer celebró el acto inaugural en el Auditorio «Ciudad de León», buceará en las posibilidades de las nuevas tecnologías para los nuevos tiempos que se avecinan en materia jurídica.

Victoria Ortega, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, invitó a los abogados a hacer una profesión «tan fuerte como nuestra ambición de luchar por mejorar la vida de nuestros ciudadanos». Advirtió que el colectivo luchará por conseguir que se tenga en cuenta su opinión y parafraseó a Julián Marías: «Todos preguntan qué es lo que va a pasar, pero nadie pregunta qué es lo que vamos a hacer».

Destacó que en 1970 se celebró otro congreso en León que cambió el sentido de la abogacía y exhortó a los profesionales a asumir su papel en la lucha por la defensa de los derechos humanos.

«Seguimos proponiendo un pacto por la justicia y lo oferta-



Majo, Silván, García-Delgado, Ortega, Gorgojo, Suárez-Quiñones y Mata. F. OTERO PERANDONES

**Propuesta atractiva**  
**La presidenta del Consejo General de la Abogacía ofrece un pacto por la justicia junto a los jueces**

remos al nuevo gobierno. Y lucharemos para que el turno de oficio sea reconocido debidamente. Y estaremos pendientes de la realidad social porque el compromiso de los abogados es innegable», explicó la presiden-

ta en su intervención en el acto. El presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García-Delgado analizó la razón de ser del congreso: «Cada cuatro años nos tomamos el pulso. Para el pacto

por la justicia iremos de la mano de los jueces. Tenemos que sentarnos a plantear los problemas, porque tenemos en Castilla y León los mejores jueces del país».

José Luis Gorgojo, decano de los abogados de León pidió que los avances en las nuevas tecnologías no acaben con la relación personal con el cliente: «Que no nos roben las emociones».

## MATICES

Asistieron a la inauguración del congreso el alcalde, Antonio Silván, el presidente de la Diputación, Juan Martínez Majo, la subdelegada del Gobierno, Teresa Mata y el consejero de Fomento de la Junta, Juan Carlos Suárez-Quiñones. Difundió las excelencias de León, proclamó el regidor. «Hay 365 oportunidades al año para visitar nuestra provincia», explicó el alcalde de alcaldes. «Se va a hablar de la importancia de los juicios paralelos en los medios de comunicación y hoy hemos tenido un claro ejemplo en esta provincia», se quejó la subdelegada. «No podemos ser ajenos a la nueva realidad que significa Lexnet», advirtió el consejero «porque estamos asistiendo a un cambio de percepción histórico», concluyó el ex juez decano de León.